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— Юля, как ты вообще попала на те�

левидение?

— Когда я еще училась в университете,
стажировалась на телевидении у Анны
Дмитриевой. А потом два года работала на
музыкальном радио. В 1994 году получила
предложение от спортивной редакции
НТВ, которая только что образовалась. Так
получилось, что я сразу же попала в «На#
медни» Леонида Парфено#
ва. Месяц там проработала
и поняла, что программа
одного человека — это не
для меня. Мне хотелось
творить, создавать что#то
самой. И я ушла в спортив#
ную редакцию. С тех пор
работаю на телевидении.

— Ты по натуре опти�

мист или пессимист? 

— Я оптимистка. 
— Во что веришь?

— У меня есть фраза
«Все будет хорошо». Даже
если очень тяжело... Я из
очень простой семьи. Се#
мьи, скажем так, с низким
достатком. И мне всегда
было очень тяжело проби#
ваться. И то, что я сейчас
имею, я достигла сама. С
мамой, чтобы заработать
денег, чтобы мне нормаль#
но одеться в университете,
мы вязали кофты. Поэтому
я знаю, что это такое...

— Москва слезам не

верит... 

— Да. Хотя слезы жен#
щине необходимы, иначе
все скапливается в сердце. 

— Каких больше на

свете людей — злых или

хороших?

— Для меня — хороших.
Хотя я от этого много пост#
радала, но я всех люблю.
Теперь, с годами, я осто#
рожнее отношусь к людям,
хотя по#прежнему так же с
нежностью. 

— Звездная болезнь присутствует? 

— Никогда не было. Я считаю, какой я
была, такой и осталась. И никогда ни с дру#
зьями, ни с коллегами не позволяю себе
говорить о том, что я выше их. Хотя, может
быть, в спортивной журналистике я чем#то
и отличаюсь от других.

— Какой совет ты можешь дать лю�

дям, чтобы быть счастливыми, чтобы

неудачи отступили? 

— Во#первых, нужно верить. Не думать
о плохом, ведь мысли материализуются, и
это все и будет происходить в жизни. Нуж#
но верить в хорошее, думать о хорошем —
и тогда это придет. Если тяжело, нужно се#
бя перебороть. Когда преодолеваешь
трудности, становится намного легче,
приятнее жить.

— У меня такое впечатление, что тебе

по жизни очень много помогала мама. 

— Да. Она полностью посвятила себя
мне: стирала мои футболки, переписыва#
ла мои лекции; помогала разобраться в
работе. Она всегда рядом, всегда со мной.
И она — огромный пример для меня. Я, на#
верное, буду такой же сумасшедшей ма#
мой.

— Теперь ты сама мама. 

— Да, у меня Маша — Маруся. 

— Свершилась твоя мечта? 

— Да, я мечтала стать матерью. 
— Скажи, твой успех — это только

твои личные достижения или в этом

есть заслуга и других людей? 

— Я думаю, в успехе много составляю#
щих. Первое — это то, что заложено в те#
бе, так сказать, генетически. Второе — это
характер, терпение. Я думаю, что генети#
чески во мне заложено больше эмоцио#
нального, чем, скажем, интеллектуально#
го. Я очень эмоциональный человек. Я на#
училась чему#то в основном благодаря мо#
ему терпению. Чтобы поступить на жур#
фак, я ночами сидела и «грызла» язык, ис#
торию, как сумасшедшая. После спортив#
ной школы учиться мне было очень тяже#
ло. Подготовительная база была низкая,
ведь основное место занимал спорт. Но за
один курс в институте я догнала всех. 

— Про спортсменов часто

говорят: «Сила есть, ума не

надо»... 

— Так говорят люди, которые
не общались со спортсменами.
Ведь что такое спортсмен? Это
человек, который все время что#
то преодолевает. А раз так, то

это уже личность. И совсем не обязатель#
но прочитать Аристотеля, чтобы понять
философию жизни. Спортсмены — люди
духа. Я имею в виду не только профессио#
нальных спортсменов. Спорт — это та на#
ука жизни, которая вполне сравнима с ин#
теллектуальным воспитанием. Я очень пе#
реживаю, когда пишут плохо о спортсме#

нах.
— У тебя бывают не�

удачи? Поделись сек�

ретом: как ты с ними

справляешься? 

— Я не знаю, откуда
берутся у меня силы, но
многие говорят: «Ты же
сильный человек!» Это
не так. Я такая же сла#
бая женщина, как все
остальные. Просто я
женщина, которая умеет
скрывать свои чувства.
Поверьте, что дома я ре#
ву не меньше других. Я
считаю, что ни в коем
случае нельзя закры#
ваться, нужно улыбать#
ся, быть открытой для
людей. Наверное, в
этом и есть секрет.

— Любимая книга у

тебя есть? 

— Сейчас в основном
все читают журналы и
газеты. Я, наверное, не
буду оригинальной, ес#
ли скажу, что очень люб#
лю «Мастера и Маргари#
ту» Булгакова. И, в отли#
чие от многих, совсем
не люблю Ильфа и Пет#
рова. 

— Любимый фильм? 

— Из последних —
«Город ангелов». 

— Твой любимый

напиток? 

— Красное вино. 
— А любимое блю�

до? 

— Мороженое. 
— Время года? 

— Лето.
— Кто ты по гороскопу? 

— Рак. 
— Тост можешь какой�нибудь рас�

сказать? 

— Я всегда говорю: «За друзей!» Счи#
таю, что у каждого в жизни должны быть
друзья. Иначе жить очень тяжело. 

— А что бы ты пожелала своим теле�

зрителям? 

— Я им желаю большой, истинной люб#
ви. Пусть это будет любовь к детям, лю#
бовь к друзьям, любовь к мужу, любовь к
работе. Главное, чтобы у вас была любовь.
Она может быть любой — профессиональ#
ной, человеческой, но без нее жить нель#
зя. Это то, ради чего мы живем. 
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ЮЛИЯ БОРДОВСКИХ:

«ЛИНКОЛЬН» 
ДЛЯ КИРКОРОВА

Чуть ли не самый внушитель�
ный райдер — 10 страниц! —
имеет Филипп Киркоров. Прямо
у трапа самолета Филиппа Бед�
росовича должен поджидать ли�
музин (это одна из самых боль�
ших проблем для организато�
ров, поскольку в некоторых рос�
сийских городах лимузинов
просто нет), две машины для
личной охраны и обслуживаю�
щего персонала, автобус «мер�
седес» для коллектива и мили�
цейские машины для сопровож�
дения звездного кортежа. Гос�
тиничный номер Киркорова
должен быть президентского
класса, а гримерка — состоять
из двух комнат, в которых обя�
зательно должен быть отдель�
ный туалет с умывальником,
зеркала в полный рост, мягкая
мебель, шкаф, рассчитанный
как минимум на двадцать кос�
тюмов, свежевыжатый апельси�
новый сок и цветы. Звезда
предпочитает розы, гвоздики,
сирень или хризантемы. Обыч�
но с многочисленной командой
Киркорова ездит и его личный
повар, но необходимые продук�
ты оговариваются заранее. Это
французский сыр твердых сор�
тов, куриное и говяжье филе,
морепродукты, корейская мор�
ковь, фрукты, овощи, сырный
хлеб, соки и минеральная вода
без газа. По первому требова�
нию (даже у самолета или в до�
роге) должны подаваться горя�
чий чай и кофе.

«ВОЛГА» ДЛЯ ЗЫКИНОЙ

По признаниям организато�
ров гастролей, на чьи плечи ло�
жится роль исполнителей кап�
ризов, самыми непритязатель�
ными в бытовом плане являют�
ся две категории звезд: начина�
ющие исполнители и ветераны
сцены. По их словам, Валенти�
на Толкунова или Людмила Зы�
кина никогда не закатят истери�
ки, если вместо «линкольна» их
будут возить на наших «Волгах»
и подадут не свежевыжатый, а
фабричный натуральный сок...

ЮЛИЯ БОРДОВСКИХ:

Родилась в Москве 5 июля 1969 года. В 1991
году закончила факультет журналистики МГУ.
Кандидат в мастера спорта по баскетболу. С 1994
года — спортивный комментатор НТВ. 

О ГАСТРОЛЬНЫХ 
ЗАПРОСАХ

В последние годы в лексико�
не отечественных звезд появи�
лось новое словечко — «рай�
дер». Так называют приложе�
ние к договору между исполни�
телем и организаторами гаст�
ролей в провинции, в котором
звезды излагают, чем их поить,
кормить, в какие апартаменты
селить, на какой машине во�
зить. В каждом райдере указа�
но: «Несоблюдение хотя бы од�
ного пункта влечет за собой за�
держку, а в некоторых случаях и
полную отмену концерта. При
этом залог не возвращается!»
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